

Don Marcial Prieto López, funcionario del Cuerpo Técnico de la Seguridad Social, Director provincial del INSS, Tesorero territorial de la Seguridad Social, en representación de la Dirección General de la Función Pública.

Don Pedro Bisbal Arostegui, funcionario del Cuerpo General de Administradores Civiles del Estado, Gerente de la Universidad de Sevilla, en representación de la Consejería de Educación y Ciencia de la Junta de Andalucía.

Don José Yun Rojas, funcionario de la Escala Administrativa de Organismos Autónomos, por el personal de Administración y Servicios de la Universidad de Córdoba.

Don Pablo Vélez Sánchez, funcionario del Cuerpo Administrativo de la Administración Civil del Estado, por el personal de Administración y Servicios de la Universidad de Córdoba.

Secretario: Don Juan Manuel Lucena Llamas, funcionario de la Escala Administrativa de Organismos Autónomos, Jefe del Servicio de Personal, Habilitación y Caja de la Universidad de Córdoba.

Suplentes:

Presidente: Don Antonio Mateo Navarro, Catedrático de Universidad, Vicerrector de Ordenación Académica y Profesorado.

Vocales: Doña Antonia López Navajas, funcionaria del Cuerpo Administrativo de la Administración Civil del Estado, Jefa del Servicio de Intervención y Control Interno.

Don Antonio López Ontiveros, Catedrático de Universidad, Decano de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Córdoba, en representación de Decanos y Directores de la Universidad de Córdoba.

Don José María Chica Yeguas, funcionario del Cuerpo Técnico de la Seguridad Social, Secretario provincial del INSS, Secretario provincial de la Tesorería Territorial de la Seguridad Social, en representación de la Dirección General de la Función Pública.

Don Esteban Alvarez de Manzaneda Roldán, Profesor titular de Universidad, Gerente de la Universidad de Granada, en representación de la Consejería de Educación y Ciencia de la Junta de Andalucía.

Doña Josefa Amorrich Hellin, funcionaria de la Escala Auxiliar de Organismos Autónomos, por el personal de Administración y Servicios.

Doña María Consuelo Bravo Troya, funcionaria de la Escala Auxiliar de Organismos Autónomos, por el personal de Administración y Servicios.

Secretario: Don Fernando José Mohedano Jiménez, funcionario del Cuerpo General de Gestión de la Administración Civil del Estado, Jefe de Sección de Gestión de Personal de la Universidad de Córdoba.

Ante esta Resolución, que agota la vía administrativa, podrán los interesados interponer recurso de reposición en el plazo de un mes a partir del siguiente a su publicación en el «Boletín Oficial del Estado» ante el Rector de la Universidad de Córdoba.

Córdoba, 27 de junio de 1990.-El Rector, Profesor Doctor Amador Jover Moyano.

ANEXO

Lista de aspirantes excluidos, con expresión de las causas de exclusión

Apellidos y nombre	DNI	Causa de la exclusión
Blanco Rodríguez, Fernando del..	-	Falta fotocopia y número del DNI.
Jiménez Castro, Francisco	24.178.080	Falta fotocopia DNI.
Pino González, Alfonso	30.068.632	Falta fotocopia DNI.

ADMINISTRACION LOCAL

16678 RESOLUCION de 1 de junio de 1990, del Ayuntamiento de Fuencaliente de La Palma (Santa Cruz de Tenerife), por la que se anuncia oferta pública de empleo para el año 1990.

Provincia: Santa Cruz de Tenerife.
 Corporación: Fuencaliente de La Palma.
 Número de Código Territorial: 38014.
 Oferta de empleo público correspondiente al ejercicio 1990, aprobada por el Pleno en sesión de fecha 31 de mayo de 1990.

Funcionarios de carrera

Grupo según artículo 25 de la Ley 30/1984: D. Clasificación: Escala de Administración General, subescala Auxiliar. Número de vacantes: 2. Denominación: Auxiliares.

Personal laboral

Nivel de titulación: Certificado de Escolaridad o equivalente. Denominación del puesto: Oficial segunda de servicios varios. Número de vacantes: Una.

Nivel de titulación: Certificado de Escolaridad o equivalente. Denominación del puesto: Limpiador/a. Número de vacantes: Una.

Fuencaliente de La Palma, 1 de junio de 1990.-El Secretario.-Visto bueno, el Alcalde.

16679 RESOLUCION de 13 de junio de 1990, de la Diputación Provincial de Cáceres, referente a la convocatoria para proveer dos plazas de Diplomados en Ciencias Empresariales.

Esta excelentísima Diputación anuncia la provisión, mediante el sistema de concurso-oposición libre de dos plazas de Diplomados en Ciencias Empresariales, vacantes en la plantilla de funcionarios de esta excelentísima Diputación Provincial, encuadradas en la Escala de Administración Especial, subescala Técnicos Medios, dotadas con las retribuciones básicas correspondientes al grupo B, pagas extraordinarias, retribuciones complementarias y demás derechos que le correspondan con arreglo a la legislación vigente y que la Corporación tenga acordadas o pueda acordar.

Las bases figuran insertas en el «Boletín Oficial» de la provincia número 121, de 29 de mayo pasado, siendo el plazo de presentación de instancias de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios referentes a esta convocatoria se publicarán en el «Boletín Oficial» de la provincia.

Lo que se hace público para general conocimiento.
 Cáceres, 13 de junio de 1990.-El Secretario.

16680 RESOLUCION de 13 de junio de 1990, del Ayuntamiento de Bilbao, referente a la convocatoria para proveer una plaza de Ingeniero Técnico.

En el «Boletín Oficial del Señorío de Vizcaya» de fecha 17 de abril de 1990 aparecen publicadas las bases y programas de la oposición convocada para la provisión de una plaza de Ingeniero Técnico. En dicho Boletín se publicarán asimismo anuncios, en su momento, que comprenderán la relación de aspirantes admitidos a dicho proceso selectivo, así como el lugar y fecha de celebración del primer ejercicio.

Lo que se hace público a los oportunos efectos, advirtiendo que el plazo de presentación de instancias para tomar parte en la referida oposición es de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio.

Bilbao, 13 de junio de 1990.-El Secretario general.

16681 RESOLUCION de 14 de junio de 1990, del Ayuntamiento de Almansa (Albacete), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Auxiliar Administrativo laboral.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Albacete» número 71, de fecha 13 de junio de 1990, se insertan íntegras las bases de la oposición libre para cubrir, con carácter fijo, una plaza de Auxiliar Administrativo, vacante en la plantilla de personal laboral de este Ayuntamiento, siendo el plazo de presentación de instancias, para los aspirantes, de veinte días naturales a partir del siguiente al en que este anuncio sea publicado en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios referentes a esta convocatoria serán publicados en el «Boletín Oficial de la Provincia de Albacete».

Almansa, 14 de junio de 1990.-El Alcalde.

16682 RESOLUCION de 14 de junio de 1990, del Ayuntamiento de Almansa (Albacete), referente a la convocatoria para proveer tres plazas de Auxiliares Administrativos.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Albacete» número 71, de fecha 13 de junio de 1990, se insertan íntegras las bases de la oposición libre para cubrir con carácter fijo tres plazas de Auxiliares Administrativos, pertenecientes al grupo D, de la plantilla de funcionarios de este Ayuntamiento, siendo el plazo de presentación de instancias, para los aspirantes, de veinte días naturales a partir del siguiente al que este anuncio sea publicado en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios referentes a esta convocatoria serán publicados en el «Boletín Oficial de la Provincia de Albacete».

Almansa, 14 de junio de 1990.-El Alcalde.